

## Síntesis Deportiva



### **El homenaje a Diego Maradona del fútbol femenino**

La muerte de Diego Armando Maradona sacudió al mundo entero y desde este inolvidable miércoles 25 de noviembre que se conoció la triste noticia los homenajes fueron innumerables. Este sábado se reanudó el fútbol femenino y también hizo el suyo.

La pelota volvió a rodar este sábado y uno de los partidos que abrió la fecha fue River – Lanús, uno de los duelos televisados de la fecha. Antes del pitazo inicial se realizó un respetuoso minuto de aplausos en honor a Diego Maradona junto a una imagen del Diez besando la Copa del Mundo que se ubicó en la mitad de la cancha.

Además todas las futbolistas de ambos planteles y las árbitras llevan una cita muy especial en uno de sus brazos. Un brazalete celeste y blanco con el logo de la AFA y la silueta del astro argentino en negro.

### **Gabriel Deck puede irse de Real Madrid a la NBA**

El alero argentino Gabriel Deck podría seguir los pasos de Facundo Campazzo y, al igual que lo hizo el cordobés, dejar el Real Madrid para irse la próxima semana a jugar a la liga de básquet más importante del mundo: la NBA.

---

A poco más de seis meses de que finalice su contrato con el Merengue, Deck aún no ha recibido ningún llamado de la dirigencia del club español para renovar su vínculo y, si nada cambia en lo inmediato, el argentino de 25 años tiene decidido pagar la cláusula de salida e irse a Estados Unidos, según informó Diario Marca.

### **El TC cerrará el año en San Juan**

El Turismo Carretera hará el cierre de temporada en la provincia de San Juan. La categoría correrá las dos fechas que restan en el autódromo de Villicum.

La primera carrera será el domingo 13 de diciembre y la segunda siete días después. La confirmación oficial se dio a conocer en las últimas horas y lo que era un rumor se convirtió en realidad. En el primer compromiso, el del 13 de diciembre, el TC compartirá la fecha con el Turismo Nacional. En la del 20 con el TC Pista.